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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２０ 

令和 ３年 １１月２５日 

午前・午後 ２時５８分    

議会名 令和 ３年 第 ７回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ４番     小森 隆一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．教育について 

（１） ICT 活用自学自習支援

事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 特別支援教育について 

 

 

 

 

 

 

①ICT（情報通信技術）活用自学自習支援事業につい

ての基本構想をお伺いします。 

②取組んでいる具体的な事業についてお伺いします。 

③これまでの課題と今後の推進事業についてお伺い

します。 

④教育現場においては、これまで GIGAスクール構想

の推進から始まり、その後、ICT（情報通信技術）

を浸透活用して、学習効果や教職員の方々の業務削

減（働き方改革等）等を目指し様々な取組みが進め

られていると考えます。 

 今後、多様化に対応する等、さらなる教育の充実を

図るために、教育 DX（デジタル・トランスフォーメ

ーション）の新しい発想が必要であると言われてお

りますが、お考えをお伺いします。 

⑤教育 DXを進めていく上で、様々な課題があると考

えますが、現時点考えられる課題についてお伺いし

ます。 

①特別支援学級においての GIGAスクール構想で整備

したクラウド型オンライン学習システムについて

の取組みをお伺いします。 

②学習障がいのある子どもたちや不登校である子ど

もたちでも、iPad等で無料学習ができる「マルチメ

ディアデイジー教科書」についてのお考えをお伺い
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２．障がい者支援について 

（１）障がい者の方の現状に

ついて 

 

 

 

 

（２）視覚障がい者の方への

支援について 

 

 

 

 

 

（３）網膜色素変性症の方へ

の支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．デマンド交通について 

（１）現状について 

 

 

（２）今後の取組みについて 

 

 

４．国道 50 号沿線開発の促進

について 

（１）現状について 

 

します。 

 

 

①本市の障がい者の方の割合をお伺いします。 

②障がい者の方について、身体障がい者の方、知的障

がい者の方、精神障がい者の方の割合をお伺いしま

す。 

③身体障がい者の方について、割合が高い、障がい区

分をお伺いします。 

①音響式歩行者用信号機の本市設置率をお伺いしま

す。 

②音響式歩行者用信号機の設置率を向上させるため

の課題をお伺いします。 

③点字ブロック敷設の本市整備率をお伺いします。 

④点字ブロック敷設の整備率を向上させるための課

題についてお伺いします。 

①指定難病に区分されている網膜色素変性症の方の

全国、県内、ならびに市内の人数と視覚障がい者中

の割合についてお伺いします。 

②視覚障がい者の方への本市の補装具費用の補助と

して、眼鏡、義眼、盲人用安全つえ等があります。

昨今、網膜色素変性症の方への補装用具として、高

価な暗所視支援眼鏡が注目されております。暗所視

支援眼鏡の助成をしている全国、県内での自治体を

お伺いします。 

③本市での暗所視支援眼鏡の助成取組みのお考えを

お伺いします。 

 

 

①現在、デマンド交通が導入されている路線は、葛生

エリア、田沼エリア、赤見エリア、吾妻エリアのみ

ですが、現時点での課題についてお伺いします。 

①その他の地域への導入予定や今後の取組みについ

てお伺いします。 

 

 

 

①佐野市の発展のためには国道 50号沿線開発の促進

が重要であると考えます。開発の基本構想と現状の
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（２）今後の取組みについて 

取組み並びに現時点での課題についてお伺いしま

す。 

①国道 50号沿線開発促進へ向けた今後の計画につい

てお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


